

Stage QA Bac +5

1 – Version EN FRANÇAIS

Stage en qualité – optimisation process de travail

L'usine de Procter&Gamble Blois, située dans le Loir-et-Cher, est l'un des plus importants sites de production de shampoings du groupe. Chaque jour, nous produisons plus de 2 millions de bouteilles des marques Head&Shoulders®, Pantene®, Herbal Essences®, Aussie® et Old Spice®.

Notre site est très automatisé avec un niveau de technologie à la pointe de l'industrie cosmétique. Intégrer P&G c'est l'occasion de relever différents défis, de découvrir nos technologies de pointe et nos méthodes mondialement reconnues.

Tu es curieux/curieuse de savoir comment fonctionne une entreprise internationale ? Tu souhaites découvrir le secteur de l'industrie cosmétique ? Alors postule à cette offre de stage !

Le département Qualité cherche à intégrer un stagiaire pour transformer l'activité liée au process d'échantillonnage.

Notre département est responsable de la qualité de nos produits par des analyses sur les matières premières, ainsi que sur les produits finis.

Votre mission :

- Intégrer à l'équipe du laboratoire (Formation, participation aux réunions quotidiennes, réalisation d'une partie des analyses, vérifications « data integrity » ...).
- Comprendre les flux physiques et informatiques liés à la collecte des échantillons de production.
- Se former à la méthode ECRS (Eliminate, Combine, Reduce, Simplify)
- Appliquer cette méthode pour proposer un plan d'actions, en considérant l'ensemble des aspects (sécurité, qualité, data integrity, productivité) et le mener à bien
- Communiquer les changements et participer à la mise en place incluant la validation des changements.

Ce que P&G t'offre :

- Des **responsabilités** dès le premier jour
- Un **développement professionnel** grâce à des formations et un apprentissage sur le terrain, entouré de personnes passionnées
- La possibilité de développer **les compétences** de manager (animation de réunion, prise de décision, évaluation de budget...)

- **Un environnement de travail dynamique, inclusif et multiculturel** : Les employés P&G sont au cœur de l'entreprise. Nous valorisons chaque individu et encourageons les initiatives favorisant l'agilité et l'équilibre entre vie professionnelle et vie privée

Le développement de nos talents est une priorité – nous avons une culture de croissance et de promotion interne qui nous différencie. Pour cela, nous offrons des responsabilités significatives dès le premier jour avec une formation et le mentorat efficaces et constants. Ainsi, nous démontrons les forces de nos employés et les développons pour devenir de grands leaders, atteignant les plus hauts niveaux de gestion.

Le profil que nous recherchons :

Stage de fin d'études école d'ingénieurs XXXX optimisation des process

Autonomie, dynamisme et esprit collaboratif

Pratique de l'anglais recommandée

Date de début flexible, durée minimum de 6 mois.

A propos de P&G

Nous restons fidèles à notre mission, nos valeurs et nos principes. Nous innovons pour améliorer la vie aujourd'hui et pour les générations à venir. En intégrant P&G toi aussi, tu auras un impact significatif pour améliorer nos produits. Avec un portefeuille de marques aussi solides et diversifiées que les nôtres, il est primordial que nos dirigeants soient capables de diriger avec courage le vaste éventail de marques, de catégories et de fonctions. Nous servons les consommateurs du monde entier avec des portefeuilles de marques leaders de confiance et de qualité, notamment Always®, Ariel®, Gillette®, Head & Shoulders®, Herbal Essences®, Oral-B®, Pampers®, Pantene®, Tampax® et bien plus. Nos sites de productions sont implantés dans environ 70 pays à travers le monde.

Visitez notre site <http://www.pg.com> pour en savoir plus.

Nos consommateurs sont diversifiés et nos talents - en interne - reflètent cette diversité pour mieux les servir. C'est pourquoi nous nous engageons à construire une culture gagnante basée sur l'inclusion.

Notre candidat idéal est passionné par les mêmes valeurs: tu te joindras à notre effort quotidien afin que nous fabriquions des marques et des produits pour améliorer la vie des consommateurs du monde entier maintenant et à l'avenir. Nous voulons que tu nous inspires par tes idées.

Nous nous engageons à garantir l'égalité des chances en matière d'emploi. Nous ne discriminons pas les individus sur la base de la race, de la couleur, du sexe, de l'âge, de l'origine nationale, de la religion, de l'orientation sexuelle, de l'identité ou de l'expression de genre, de l'état matrimonial, de la citoyenneté, du handicap, du statut d'ancien combattant, de la maladie ou de tout autre statut légal protégé.

Si tu es prêt(e) à relever un défi et à contribuer à l'avenir de la qualité dans l'industrie cosmétique, nous serions ravis de recevoir ta candidature !

1 – IN ENGLISH version

Apprenticeship technician quality control– Analytical laboratory (M/F)

The Procter & Gamble factory in Blois, located in Loir-et-Cher, is one of the most important production sites for group shampoos. Every day, we produce more than 2 million bottles. Our brands? Head&Shoulders®, Pantene®, Herbal Essences®, Aussie® and Old Spice®. Our site is highly automated with a state-of-the-art level of technology of the cosmetics industry. Integrate P&G is an opportunity to take up various challenges, to discover our technologies and our methods. Your goal will be to develop your own abilities through work experience, tutoring and training.

Are you curious on how an international company works? Do you want to discover the cosmetics industry sector? So join our team and apply to this internship offer in the quality department!

Within our industrial production site, the Quality department guarantees the quality assurance of our products by analyzing raw materials, and finished products.

Our need is to improve a process in place on production sample management

Work assignment:

- Become a full team member of the analytical lab ! (Training, interact during daily team meetings perform some analysis and on the floor data integrity check as part of the daily work ...)
- Understand dataflow and physical flow of the retain sample process
- Be trained to the ECRS methodology, (eliminate, combine, reduce, simply)
- Apply this method to propose a plan to improve the process with a holistic approach
- Share the progress and update training documents.

What P&G can offer you:

- **Responsibilities as of Day 1** – ownership of your project with significant responsibilities from the beginning
- **Continuous coaching & mentoring** – working with passionate people and receiving formal training and mentoring from your manager
- **Practice leadership skills in a safe environment** (conduct team meetings, decision making etc)
- **Dynamic and respectful work environment** – employees are at the core of our organization. We value every individual and encourage initiatives promoting agility and work/life balance.

Developing our talent is a priority - we have a culture of growth and internal promotion that sets us apart. At Procter & Gamble, we give individual meaning work and responsibility from day one with effective and consistent training and mentoring. In this way, we demonstrate our employees' strengths and develop them to become great leaders, reaching the highest levels of management.

Are you the student we are looking for?

Bachelor's degree Chemistry, laboratory science and technology, quality
Potentiometer school practice

Autonomy and collaborative spirit
Can read and share communications in english
Start date flexible, 3-month length minimum

About us

We produce globally recognized brands and we grow the best business leaders in the industry. With a portfolio of trusted brands as diverse as ours, it is paramount our leaders are able to lead with courage the vast array of brands, categories and functions. We serve consumers around the world with one of the strongest portfolios of trusted, quality, leadership brands, including Always®, Ariel®, Gillette®, Head & Shoulders®, Herbal Essences®, Oral-B®, Pampers®, Pantene®, Tampax® and more. Our community includes operations in approximately 70 countries worldwide.

Visit <http://www.pg.com> to know more.

Our consumers are diverse and our talents - internally - mirror this diversity to best serve it. That is why we're committed to building a winning culture based on Inclusion and our ideal candidate is passionate about the same principle: you will join our daily effort of being "in touch" so we craft brands and products to improve the lives of the world's consumers now and in the future. We want you to inspire us with your unrivaled ideas. We are committed to providing equal opportunities in employment.

We do not discriminate against individuals on the basis of race, color, gender, age, national origin, religion, sexual orientation, gender identity or expression, marital status, citizenship, disability, veteran status, HIV/AIDS status, or any other le